

Château d'eau obsolète

 1 min

Le parc Simone-Veil ne s'appelait pas le jardin du Château d'eau par hasard. En effet, au-dessous de la grotte artificielle, un réservoir d'eau de 500 m² a été créé en 1863 pour alimenter les fontaines publiques. Obsolète depuis 1986 et l'avènement du réservoir principal de la Caraussane (8 000 m³), le réservoir du château d'eau est en quête de renouveau.

Quelle fonction future ?

Il y a plus de vingt ans, sous les mandats d'Yves Marchand (1983-1996), l'idée d'y installer des studios de rock avait été évoquée. Finalement avortée. Plus récemment, en 2024, face aux problématiques de pollution des eaux de ruissellement et de leur déversement dans le canal vers l'étang de Thau, un projet avait été porté pour la remise en fonction du château d'eau. Par l'intermédiaire d'un système de réservoir tampon, l'idée est de piéger les eaux de ruissellement et de soulager les réseaux en cas de fortes pluies et de trop-plein. Pour l'heure, le projet est en stand-by.

